



## **Assemblée Générale Ordinaire de l'Association "France Pitch & Putt"**

*Dimanche 11 mars 2018 à 11h00 - Golf de Riom, 63200 RIOM*

### **Présentation du rapport moral par le président:**

FPP se porte plutôt bien : nos compétitions attirent toujours les joueurs; nos effectifs se renouvellent et se développent. Nos finances sont saines ; grâce au travail des bénévoles, la gestion donne satisfaction ; la LIPP, grâce surtout au travail de nos bénévoles et des responsables locaux, prend de plus en plus d'importance, aussi bien en été qu'en hiver et s'est dotée l'an dernier d'une finale très réussie au Golf de Mauriac ; enfin, à l'étranger, nos joueurs sont omniprésents aux compétitions organisées par nos amis.

On dit souvent qu'on ne change pas une équipe qui gagne, mais nous sommes obligés par nos statuts de renouveler régulièrement notre Conseil d'Administration. Cette année, Philippe Carles et Jean-Luc Pannetier arrivent au terme de leur mandat de deux ans. Seul Jean-Luc se représente. Comme il nous manquait déjà un conseiller, on peut donc élire jusqu'à trois lors de cette Assemblée Générale.

Autre changement, le circuit « CLIPP » en Occitanie, organisé par la Ligue, abandonne la règle des trois clubs et joue désormais au « golf sur P&P », préconisé par la FF&P. C'est regrettable mais il faut que les joueurs de ce circuit sachent que si, personnellement, ils veulent continuer à jouer avec trois clubs, ils peuvent continuer à nous envoyer leurs scores dans le cadre de la LIPP. Par contre, l'ISAPP se porte très bien en Auvergne, grâce au travail fourni par Denis Siriex et Alain Turquat. Nous avons un circuit de 7 parcours différents et en consultant le bilan financier ci-joint, vous verrez que Denis est aussi bon qu'organisateur. D'autres « circuits » commencent à voir le jour dans les Hauts de France et autour de St Etienne. Nous encourageons à nous envoyer toutes les informations utiles pour en faire la publicité.

En 2018, nous aurons à nouveau un Open de France, qui se jouera au club de La Gloriette à Tours du 11 au 13 mai. Cette année fait partie d'une bonne dizaine d'épreuves un peu partout en Europe et dans le monde et nous vous conseillons de vous inscrire afin de profiter de ces grandes occasions sportives et conviviales. Nous étions une douzaine à Milan pour le championnat du monde en avril et autant en Tunisie en novembre pour « tester » le parcours à Djerba qui accueillera le premier Open de France de cette année.

Pour terminer sur une note extrêmement positive, il faut mentionner le discours du président de la PPUI lors de leur Assemblée Générale dernier en Irlande où il a souhaité voir un rapprochement FIPPA/IPPA dans un avenir proche. Nous y travaillerons car ce n'est pas trop petit pour rester divisé.

***Le quitus moral est voté à l'unanimité, sauf une abstention***

### **Présentation du bilan financier par le trésorier, Denis Siriex:**

Le bilan détaillé est disponible sur le site Internet. Le bilan reste positif, avec toutefois une meilleure dotation pour 2018. Notre situation en trésorerie est passée d'un solde positif de 5 746 € au 1 janvier 2016 à 7 280€ fin décembre, ce qui est une situation correcte pour une association à but non-lucratif. Nos finances restent saines, grâce en grande partie au travail fourni par tous nos bénévoles.

***Le quitus financier est voté à l'unanimité***

### **Questions diverses:** Peut-on envisager une baisse de la cotisation club ?

Certains membres présents n'avaient pas d'avis ; d'autres étaient contre ; une petite majorité était favorable. Le Conseil d'Administration étudiera une proposition d'introduire un tarif variable en fonction du nombre d'adhérents et on en reparlera l'an prochain.

***L'assemblée s'est terminée vers 12h00 par le verre de l'amitié.***

**N° Association: W 634000828**

**N° SIREN: 484 129 325**